

# Presumen finanzas sanas en Municipio

LILIANA NAVARRO

Descartan endeudamiento durante la Administración de Pablo Lemus.

El Tesorero de Zapopan, Luis García Sotelo, informó ayer que el Ayuntamiento recibió una calificación aprobatoria en materia financiera, por parte de la agencia internacional Fitch Ratings México, gracias al buen manejo de sus recursos.

Se trata de la calificación AA con perspectiva crediticia estable, una de las mejores que se han otorgado a nivel municipal, de acuerdo con el funcionario.

García Sotelo, dijo que sin afán de presumir, Zapopan tiene mejor calificación que el Estado y el País.

Además, la agencia financiera Moody's Corporation, otorgó una calificación AA 3, la cual señala un riesgo crediticio muy bajo y desempeño operativo positivo.

“Se considera que Zapopan es el Municipio número uno en la recaudación de ingresos propios, y el número dos en la recaudación del predial”, señaló.

“Somos un municipio con perfil económico sobresaliente, una liquidez



■ Luis García Sotelo, Tesorero de Zapopan, celebró el reconocimiento que obtuvo el Municipio.

## Pasan prueba

El manejo financiero del Ayuntamiento zapopano fue reconocido

- Fitch Ratings México señala perspectiva crediticia estable.
- Moody's Corporation avala desempeño operativo positivo.

fuerte, una eficiencia recaudatoria, no tenemos planes de endeudamiento, hemos hecho esta Administración sin planes de endeudamiento y con un control operativo de gasto corriente importante”, resaltó el encargado de la Tesorería.